

Conferencia de la Embajadora ITO en el programa de Magister del Centro de Estudios Asiáticos de la Pontificia Universidad Católica de Chile

“Política exterior de Japón y su rol en Asia Pacífico y el Indo Pacífico”

27 de noviembre de 2024

El día 18 de noviembre, la Embajadora Ito dictó una conferencia en línea sobre la “Política exterior de Japón y su rol en Asia Pacífico y el Indo Pacífico” para los alumnos del programa de Magister “Relaciones Internacionales del Asia Pacífico” del Centro de Estudios Asiáticos de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

En la conferencia, a la que asistieron unos 20 estudiantes de magister, la Embajadora Ito hizo una presentación sobre las relaciones entre Japón y Chile y Japón y América Latina, además de un repaso general sobre las principales políticas exteriores de Japón, incluida la estrategia “Indo-Pacífico Libre y Abierto (FOIP)” y la política de seguridad.



Conferencia en línea

Tras la conferencia, los estudiantes formularon preguntas sobre una amplia variedad de temas, como su opinión sobre la reelección del expresidente estadounidense Trump, la política de defensa de Japón, la política de género y las relaciones entre Japón y Chile, lo que dio lugar a un animado intercambio de opiniones.